



Euro Cup SLO

Am Donnerstag sind wir, Christoph und ich, gegen 8 losgefahren. In Ankaran angekommen luden wir die Boote ab, meldeten uns bei der Regatta an und checkten ins Hotel ein. Am Abend waren wir dann noch schöne essen.

Freitag war um 11 Uhr erstes Signal. Gegen 12:30 Uhr war dann der erste Start.

Ich segelte in der erste Wettfahrt einen 19ten in der 2. Wettfahrt einen 17ten und in der 3. Wettfahrt einen von 15ten. Insgesamt bin ich jetzt 17te von 19 Booten.

Christoph ist insgesamt 10ter von 15 Booten (9,8,9).

Samstags sind wir um 10:30 Uhr aufs Wasser gegangen.



Es hatte sehr drehenden Wind.

So war es für die Wettfahrtleitung fast unmöglich einen Kurs zu legen. Wir starteten 3 Mal doch jedes Mal wurden die Wettfahrt abgebrochen. Nach dem wir 6h auf dem Wasser gewartet hatten durften wir dann reinfahren.

Damit bleiben die Ergebnisse wie gestern.

Abends waren wir dann noch in Isola um dort zu Abend zu essen.

Sonntag war um kurz nach 11 Uhr der erste Start für die Standards. Danach drehte der Wind extrem und unsere Startprozedur wurde abgebrochen. Nach dem der Kurs dem Wind angepasst war segelten wir zwei Wettfahrten. Beide male würde ich letzter. Heute war irgendwie nicht mein Tag.

Insgesamt bin ich auf Platz 20 von 21 Booten, Christoph ist auf dem 9ten Platz von 16 Booten.